

# *Despaigne y Moinelo ganan la Serie de Japón con SoftBank*

---



La Habana, 4 nov (RHC) Los cubanos Alfredo Despaigne y Liván Moinelo conquistaron este sábado su primer título de la Serie de Japón luego del triunfo de cuatro anotaciones por tres en once entradas de los Halcones de SoftBank sobre las Estrellas de DeNA en el Dome de Fukuoka.

Despaigne se fue de 4-0 con un ponche en el partido para terminar la final con promedio de .227, solo cinco hits conectados en 22 turnos al bate, no pegó ningún cudrangular, conectó un doble, remolcó cuatro carreras, se ponchó en cuatro ocasiones y recibió par de boletos.

Moinelo, por su parte, retiró en fila a los tres bateadores que enfrentó en un episodio de relevo para reducir su efectividad a 1.93, una limpia permitida en 4,2 tercios de actuación, con solo dos hits tolerados y cuatro ponches propinados.

En su debut en la liga de Jaón, el picher zurdo del equipo Cuba, participó en cuatro de los seis encuentros de la gran final.

Por DeNA, el venezolano José Celestino

López se fue de 5-3, con 3 sencillos y 2 empujadas para culminar la serie con promedio de .292, un jonrón y 3 remolques.

Su compatriota Edwin Escobar cargó con la derrota tras permitir una carrera y un hit en un capítulo y un tercio de labor. Su efectividad final fue de 2.08.

SoftBank abrió el marcador con un jonrón solitario de Nobuhiro Matsuda en el cierre del segundo episodio. Un roletazo al cuadro de Yuki Yanagita en el cierre del octavo trajo la segunda carrera y otro estacazo solitario, esta vez de Seiichi Uchikawa, igualó el marcador a 3 en el cierre del noveno para forzar los extra innings.

En el cierre del undécimo capítulo, con 2 outs y corredores en primera y segunda, Keizo Karashima sonó un imparable que le dio a SoftBank su cuarto título en los últimos 7 años y el octavo de toda su historia.

DeNA anotó sus 3 carreras en el inicio de la quinta entrada gracias a un cuadrangular solitario de Hiroyuki Shirasaki y un sencillo de 2 anotaciones de López.

El norteamericano Dennis Sarfate se anotó la victoria luego de permitir 2 hits sin carreras en 3 episodios de relevo, actuación que le valió ser nombrado Jugador Más Valioso de la final.

El venezolano Alex Ramírez, manager de DeNA, terminó su primera participación como estratega en la Serie de Japón con la cabeza en alto.

Luego de perder los 3 primeros partidos y estar a punto de ser barrido, ganó los juegos 4 y 5 y estuvo a 2 outs de forzar un séptimo encuentro.

La jornada de hoy puso punto y final a la temporada 2017 de la NPB, si bien todavía quedan por determinarse varios premios, como los del Jugador Más Valioso de la temporada regular y los miembros del Equipo Ideal de ambos circuitos. Los ganadores serán anunciados en una ceremonia que tendrá lugar el lunes 20 de noviembre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/146525-despaigne-y-moinelo-ganan-la-serie-de-japon-con-softbank>



**Radio Habana Cuba**